

**LXIV CONGRESO MÉDICO NACIONAL
DR. LEOPOLDO FRANCISCO DÍAZ SOLANO
LA CEIBA, ATLÁNTIDA, 2022**

**MENSAJE DE LA SECRETARIA DE ASUNTOS EDUCATIVOS Y CULTURALES
DEL COLEGIO MÉDICO DE HONDURAS**

Queridos Colegas:

El Centro Nacional de Educación Médica Continua se honra en bríndales la más cordial bienvenida a nuestro LXIV Congreso Médico Nacional”, Oportunidades, Limitaciones y desafíos de la medicina actual en Honduras”, Dr. Leopoldo Díaz Solano. Reencontrarnos después de una de las crisis sanitarias más difíciles que hemos atravesado a nivel mundial, no solo es de mucha alegría, sino también es una victoria.

Quiero agradecer en primer lugar al comité organizador presidido por la Dra. Claudia Maradiaga, un equipo conformado por excelentes, dinámicos y comprometidos colegas quienes han preparado un evento en bimodalidad presencial y virtual, en el cual compartiremos conocimiento a la luz de la investigación y respaldo científico, que contribuyan a la educación médica continua que constituye una parte fundamental de la práctica médica donde el objetivo es preparar y actualizar al personal médico y que ese conocimiento se traduzca en mejorar el quehacer profesional y desempeño ético y así contribuir con la salud del pueblo hondureño.

Este COMENAC cuenta con la colaboración de 95 conferencistas, 35 trabajos libres y de las Asociaciones Médicas que han contribuido a un banquete científico.

Después de dos años de virtualidad estamos seguros de que reencontrarnos en la ciudad de La Ceiba nos llenara de energía y satisfacción y que regresaremos con la grata sensación de haber acrecentado nuestro conocimiento médico y realzado nuestra identidad cultural.

¡Bienvenidos Colegas!

Dra. Melissa Mejía Guzmán
Secretaria de Asuntos Educativos y Culturales

